
Обращение  участников
межведомственного  областного
форума к родителям Гомельской
области

Уважаемые родители!
Именно мы, наши любовь, забота и искреннее внимание – самое
важное для наших детей! Мы те, кто в состоянии сделать так,
чтобы чувство безопасности не покидало их на протяжении всей
жизни!
Для каждого ребенка любое наше слово, подкрепленное хорошим
поступком, становится той путеводной нитью, которая поведет их
через всю жизнь. Поэтому так важно не только говорить, поучая
их, но и быть личным примером нашим детям!
Помните, детям очень нравится делать что-либо вместе с нами.
Вместе  отдыхать,  вместе  узнавать  что-то  новое,  вместе
удивляться и радоваться! Вместе со счастливыми родителями –
ребенок становится счастливым.
Показывайте нашим детям, что важнее чем они для нас, никого
нет и быть не может!
Давайте  подавать  только  хороший  пример!  Ребенок  берет  за
образец наше поведение и будет учиться у нас, взрослых, как
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необходимо жить, строить взаимоотношения в своей семье, со
своими детьми.
Наши дети! Они смотрят на нас и надеются, что в наших душах
есть место для них, для их чувств и переживаний, для их любви
и их веры!
Воспитание  детей  —  ответственный  и  кропотливый  труд!  И
зачастую  этот  процесс  нуждается  в  помощи,  поддержке,  как
людей, находящихся рядом, так и профессионалов. Обращайтесь за
помощью, обращайтесь тогда, когда сомневаетесь, когда попали в
затруднительное положение, когда не понимаете, что делать.
Дорогие родители! Давайте вместе сделаем жизнь детей яркой,
счастливой, безопасной, интересной и активной! Ведь только мы
в силах сделать так, чтобы дети не плакали от боли и обиды, а
улыбались от счастья и радости!
Участники областного межведомственного форума
 
(17 апреля 2024 года)

ВНС  25  апреля  продолжает
работу.  В  повестке  дня  —
утверждение  Концепции
нацбезопасности  и  Военной
доктрины
Всебелорусское  народное  собрание  25  апреля  продолжает  свою
работу, сообщает БЕЛТА.
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Накануне на заседании глава государства Александр Лукашенко
был  избран  на  пост  председателя  VII  ВНС.  Заместителем
председателя избран Александр Косинец. Делегаты также избрали
членов  Президиума  и  приняли  решения  по  ряду  других
организационных  вопросов.

В первый день работы ВНС Александр Лукашенко выступил с речью,
в которой подробно рассказал о роли и месте ВНС в обновленной
политической  системе  государства,  социально-экономических
достижениях Беларуси за годы суверенного развития, а также об
обстановке в мире и вокруг страны.

В повестке второго дня заседания — вопросы об утверждении
Концепции национальной безопасности и Военной доктрины. Это
основополагающие  документы,  регламентирующие  подходы
государства к обеспечению собственной безопасности в различных
сферах с учетом геополитических изменений в мире, применение
военной  силы  в  рамках  реагирования  на  имеющиеся  вызовы  и
угрозы.



Проект новой редакции Концепции национальной безопасности был
одобрен 20 февраля 2023 года на заседании Совета Безопасности
Республики Беларусь. Прежде чем выносить его на утверждение
Всебелорусского народного собрания, глава государства поручил
провести  его  общественное  обсуждение.  В  течение  года  было
организовано  более  70  дискуссионных  площадок  по  обсуждению
основных  новелл  Концепции  во  всех  регионах  страны,  в
государственных органах и организациях, трудовых коллективах,
учебных заведениях, профсоюзных и общественных объединениях с
привлечением представителей научного и экспертного сообщества,
основных  религиозных  конфессий,  субъектов  гражданского
общества.  Для  максимального  охвата  аудитории  текст  новой
Концепции  также  был  размещен  на  Национальном  правовом
Интернет-портале  Республики  Беларусь.

В январе текущего года на заседании Совета Безопасности главе
государства  и  членам  Совбеза  были  доложены  конкретные
предложения,  которые  в  результате  общественного  обсуждения
предлагалось включить в обновленную Концепцию. Прежде всего
они  касались  дополнительной  защиты  института  традиционной
семьи,  повышения  уровня  социальной  ответственности  бизнеса,
преодоления диспропорций регионального развития, конкретизации
перечня  сил  обеспечения  национальной  безопасности,
используемого  понятийного  аппарата,  порядка  утверждения
системы  индикативной  оценки  состояния  национальной
безопасности  и  других.

Что касается новой Военной доктрины, она не предусматривает
кардинальной ревизии положений военной политики государства.
Актуальные  положения  остались  неизменными,  сохранен  ее
оборонительный  характер.  В  документе  раскрыто  содержание
военной политики. В частности подчеркивается, что Беларусь —
миролюбивая  страна,  которая  никому  не  угрожает,  а  попытки
вмешательства  во  внутренние  дела  государства,  а  тем  более
угроза применения военной силы или агрессия будут пресекаться
с использованием всего имеющегося потенциала.

Оба  основополагающих  документа  были  одобрены  Советом



Безопасности  в  феврале  2024  года  и,  в  соответствии  с
Конституцией Беларуси, вынесены на утверждение Всебелорусского
народного собрания.

sozhnews.by

Работать  качественно  и
напряженно:  председатель
облисполкома  Иван  Крупко
рассказал,  какие  тезисы
Президента записал в блокнот

– Сегодня Президент акцентировал внимание на том, что каждый
должен  работать  на  своем  месте  напряженно  и  качественно.
Считаю  этот  посыл  призывом  к  действию  и  для  себя,  и  для
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каждого жителя Гомельской области, — председатель облисполкома
Иван Крупко поделился с журналистами, какие тезисы Александра
Лукашенко он записал в блокнот.
Глава региона подчеркнул, что силы предприятий и организаций
нашего региона направлены на то, чтобы сохранить экономическую
и территориальную безопасность страны, ее суверенитет:
–  Время  выбрало  нас,  чтобы  сохранить  единство  сильного,
независимого и — что самое главное — мирного государства.
gomel-region.by

Время  выбрало  нас!
Всебелорусское  народное
собрание пройдет 24-25 апреля
во Дворце Республики

VII Всебелорусское народное собрание пройдет в Минске 24-25
апреля под девизом «Время выбрало нас!», сообщает БЕЛТА.
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Президент  Беларуси  Александр  Лукашенко  в  ходе  подготовки
форума  неоднократно  подчеркивал  особое  значение  и  статус
предстоящего  мероприятия,  ведь  это  будет  хоть  и  седьмое
Всебелорусское народное собрание, но его первое заседание в
новом  качестве,  зафиксированном  в  обновленной  Конституции.
«Да, это седьмой созыв, но он особенный, он конституционный.
Поэтому очень важно и внешне, и по содержанию провести его на
самом высоком уровне, — подчеркнул Александр Лукашенко. — Это
и торжественно должно быть, и, самое главное, содержательно».
Согласно  законодательству,  предельная  численность  делегатов
Всебелорусского народного собрания составляет 1200 человек. На
мероприятие  также  приглашены  более  700  гостей.  В  Минске
соберутся делегаты из разных регионов страны — представители
законодательной,  исполнительной  и  судебной  власти,  местных
советов депутатов, гражданского общества.
Планируется, что перед делегатами и гостями форума выступит
глава белорусского государства. Как он сам отмечал в беседе с
журналистами,  ВНС  должно  начаться  с  компактного  доклада
Президента  о  ситуации  в  мире,  экономике  страны,  имеющихся
вызовах и угрозах. «И потом уже, отталкиваясь от этого, — и
кадры, и наша оборонная доктрина, и прочее», — отметил он.
Всебелорусское народное собрание проводится в Беларуси с 1996
года. Тогда, в трудное для страны время острой политической
борьбы и социально-экономических неурядиц, Президент Александр
Лукашенко обратился за поддержкой к народу, созвав первое ВНС.
Принятые на том собрании, а спустя месяц и на референдуме
решения сформировали политический облик современной Беларуси,
модернизировали структуру власти, задали четкие ориентиры в
развитии страны.
С тех пор стало традицией раз в пять лет проводить ВНС, на
котором при широком участии представителей власти и общества
рассматривались  стратегические  вопросы  в  жизни  страны.
Подобные народные форумы состоялись также в 2001, 2006, 2010,
2016, 2021 годах.
Корни  этой  традиции  лежат  глубоко  в  истории  страны.  На
народном вече на белорусских землях издревле решались самые
сложные вопросы.
Сейчас ВНС — это высший представительный орган народовластия
Республики Беларусь, определяющий стратегические направления
развития общества и государства, обеспечивающий незыблемость
конституционного  строя,  преемственность  поколений  и



гражданское согласие. Иными словами, это коллективный разум,
призванный  выбирать  оптимальный  вариант  развития  страны,
стабилизировать  общество  на  всех  этапах  его  развития  и
осуществлять серьезный народный конституционный контроль над
всеми процессами в стране.
С другой стороны, ВНС с его новыми полномочиями еще предстоит
на  практике  аккуратно  найти  свое  место  в  современном
общественном устройстве. Об этом в том числе пойдет речь на
предстоящем заседании.
Особенностью нового статуса Всебелорусского народного собрания
является то, что теперь этот орган будет проводить заседания
не  раз  в  пять  лет,  а  не  реже  одного  раза  в  год.  Срок
полномочий ВНС составляет пять лет.
На  предстоящем  заседании  будут  рассматриваться  как
организационные  вопросы,  связанные  с  работой  самого  ВНС
(необходимо  избрать  счетную  комиссию,  председателя  ВНС,
заместителя  председателя,  президиум  ВНС  —  постоянно
действующий  рабочий  орган,  принять  временный  регламент
работы), так и важные для страны документы.
Это обновленные Концепция национальной безопасности и Военная
доктрина  —  основополагающие  документы,  регламентирующие
подходы государства к обеспечению собственной безопасности в
различных сферах с учетом геополитических изменений в мире,
основные  взгляды  государства  на  мир  и  войну,  применение
военной  силы  в  рамках  реагирования  на  имеющиеся  вызовы  и
угрозы.  При  этом  в  целом  сохраняется  преемственность  и
основной посыл про миролюбивый характер белорусского народа.
Всебелорусское  народное  собрание  наделено  правом  утверждать
основные направления внутренней и внешней политики, военную
доктрину,  концепцию  национальной  безопасности;  утверждать
программы  социально-экономического  развития  Республики
Беларусь; заслушивать премьер-министра о выполнении программ
социально-экономического  развития  Республики  Беларусь.
Всебелорусское  народное  собрание  наделено  правом
законодательной  инициативы.
Решения  ВНС  являются  обязательными  для  исполнения  и  могут
отменять правовые акты, иные решения государственных органов и
должностных  лиц,  противоречащие  интересам  национальной
безопасности, за исключением актов судебных органов.



Сенаторы  от  Гомельской
области  говорят  о
судьбоносности  VII
Всебелорусского  народного
собрания

Екатерина  Зенкевич  о  Всебелорусском  народном  собрании  как
высшем органе народовластия Республики Беларусь
Депутатский  корпус  Гомельщины,  все  слои  населения  активно
участвовали  в  подготовке  и  реализации  конституционных
положений  о  Всебелорусском  народном  собрании.
В ходе диалоговых площадок, встреч и в средствах массовой
информации широко обсуждались основные направления внутренней
и внешней политики нашей страны, проект Концепции национальной
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безопасности.
Для меня как делегата ВНС основные принципы развития нашей
страны  —  суверенитет,  независимость  и  социальная
справедливость  —  были  и  остаются  определяющими.

Андрей Кривоносов: во главе угла каждого ВНС стоял и стоит
человек
С  1996  года  Всебелорусское  народное  собрание  определяло
ориентиры,  приоритеты  и  стратегию  развития  белорусской
государственности.  Это  и  акцент  на  национальную  модель
социально  ориентированной  экономики,  и  продовольственная
безопасность,  и  повышение  качества  жизни  населения,  и
всестороннее развитие человека, и стабильность в обществе. И
во  главе  угла  каждого  собрания  стоял  и  стоит  ЧЕЛОВЕК  —
ГРАЖДАНИН РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ.
За 28 лет ВНС стало подлинным коллективным органом управления
государством.  И  именно  поэтому  закрепление  нового
конституционного  статуса  Всебелорусского  народного  собрания
как высшего представительного органа народовластия в Беларуси
видится мне вполне логичным и закономерным.



Александр  Новиков:  народное  слово  станет  судьбоносным,
ключевым  событием  нашего  государства  в  политической,
экономической  и  общественной  жизни
Очень важно, что уже в седьмой раз в суверенной истории нашей
страны обращаются напрямую к народу, чтобы вместе обсудить и
принять  консолидированное  решение  по  дальнейшему  развитию
нашей  страны  и  общества.  И  только  совместными  народными
усилиями важно принимать стратегические решения и определять
курс на годы вперед.
В этом году Всебелорусское народное собрание пройдет в статусе
конституционного  органа.  Многолетний  опыт  Беларуси  в
проведении ВНС — пример тому, как можно сообща разрабатывать
дорожную карту развития страны, делать ставку на социальный
ориентир, умения вместе принимать решения в сложные переломные
моменты.
Сегодня  территориальная  и  продовольственная  безопасность
страны являются основными направлениями, которые направлены на
обеспечение  безопасного,  комфортного  будущего  для  всех  и
каждого. И все это в наших силах. Нам надо сделать так, чтобы
история каждого из нас стала частью истории нашей красивой,
уютной страны. Мы ее должны беречь и никому не отдавать.



Для меня быть делегатом ВНС — это серьезная и ответственная
миссия,  которую  на  меня  возложил  народ.  Белорусы  вместе
строили свое Отечество, вкладывая душу в каждую сферу нашей
страны.  Шаг  за  шагом  укрепляли  независимость  Республики
Беларусь.  И,  безусловно,  в  очередной  раз,  народное  слово
станет судьбоносным, ключевым событием нашего государства в
политической, экономической и общественной жизни страны.

Ксения Пантюхова: роль делегата — не просто почетна
Всебелорусское  народное  собрание  —  уникальный  институт
государственной власти, призванный сбалансировать политические
силы  в  стране  и  отразить  чаяния,  надежды  белорусов  через
делегатов  —  представителей  всех  регионов  республики.  ВНС
уходит корнями в древнее вече, но являет собой современный
подход к пониманию права, демократии, основ развития общества
и государства.
Роль  делегата  —  не  просто  почетна.  Это  огромная
ответственность,  ведь  избранный  член  собрания  принимает
непосредственное  участие  в  решении  важнейших  вопросов,
судьбоносных для всего народа. И в то же время, не скрою, это
особая гордость, воодушевление, желание сделать еще больше для
родной Беларуси.



Алла Смоляк: важнейшие решения ВНС будут выкристаллизоваться
на позиции миролюбия
Всебелорусское народное собрание в этом году пройдет в новом
статусе  —  конституционного  органа.  И,  несомненно,  народное
вече станет ключевым, судьбоносным событием в политической,
общественной  жизни  страны.  В  коллективном  обстоятельном,
конструктивном  обсуждении  предстоит  определить  путь  нашего
государства на ближайшие годы, основные векторы дальнейшего
развития страны с учетом интересов различных слоев населения.
На ВНС зазвучат голоса представителей самых разных возрастов,
профессий,  сфер  деятельности.  Но  всех  делегатов  объединяет
искренняя любовь к своей малой родине, к Беларуси, а также
стремление  сделать  все,  чтобы  родная  страна  и  впредь
оставалась островком мира, безопасности, благополучия на нашей
планете,  все  больше  и  больше  охватываемой  конфликтами,
столкновениями интересов и кровопролитием.
Мы, белорусы, — мирные люди. Это отражено и в гимне нашей
страны, и кроется в нашем менталитете, и остается незыблемой
ценностью  многие  и  многие  века.  Убеждена,  что  на  позиции
миролюбия будут выкристаллизоваться и важнейшие решения ВНС.
Для меня быть делегатом всенародного вече — большая честь и



серьезная  ответственность.  Очевидно,  что  сегодня  в  нашем
обществе большие ожидания от грядущего события. Это показали и
диалоги  с  людьми  в  трудовых  коллективах,  и  встречи  на
различных дискуссионных площадках. Да, у каждого человека есть
вопросы, которые волнуют лично его, свои чаяния, но все мы
вместе понимаем одно: важно сохранить и приумножить то, что
уже  создано  в  нашей  стране,  сберечь  наш  суверенитет  и
независимость. В этом заключается и еще одна ключевая ценность
нашего народа — единство, общность, солидарность.

Людмила Сапего: во имя диалога соберется целая страна
По основной работе и как активист общественной организации я
часто участвую в различных форумах и диалоговых площадках, где
обсуждаются  волнующие  общество  проблемы.  Была  делегатом  VI
Всебелорусского народного собрания. И это тот случай, когда во
имя  диалога  собирается  целая  страна.  Ведь  делегаты
представляют  очень  широкий  срез  общества.
Недавно задумалась о том, что именно открытый диалог власти с
народом — это и есть главная черта белорусов, яркий пример
нашей национальной идентичности. И этому принципу — широко
обсуждать  важные  для  страны  решения,  курс  ее  развития  —
белорусы  следуют  с  1996-го  года,  когда  прошло  первое



Всебелорусское  народное  собрание.  Тогда  из  уст  Президента
прозвучала ключевая фраза — «Только народ вправе решать свою
судьбу», предопределив не только суть народного вече, но и
магистральный смысл общественно-политической жизни Беларуси.
Уверена, что и в этот раз круг обсуждаемых вопросов будет
большой — от семейных ценностей до экономики и безопасности
страны. Это сегодня волнует больше всего. Как Беларусь будет
отстаивать национальные интересы и наши традиционные ценности?
Ведь очевидно, что Запад не оставит попыток раскачать нашу
страну. Вместе с Президентом мы примем правильные решения.
Другого не дано.
gomel-region.by

Жлобин  –  столица  хоккея:
игроки  «Металлурга»
встретились с болельщиками

После  посадки  аллеи  чемпионов  хоккеисты  встретились  с
болельщиками – самыми преданными и громкими в Беларуси.
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Фанаты смогли задать любимым игрокам вопросы и поблагодарить
за красивые матчи в финале Кубка Президента.
В свою очередь спортсмены сказали спасибо поклонникам, которые
проехали за ними не одну сотню километров и поддерживали даже
в самые сложные моменты.
– Тысячи жителей Гомельщины с большой надеждой ждали вашего
успеха.  Но  вы  превзошли  все  ожидания.  Эта  победа  стала
достоянием всей области, она добыта в тяжелейших матчах с
серьезными  соперниками,  досталась  ценой  изнурительных
тренировок  и  напряженных  игр.  Золотой  хит-трик  –  это
высочайшее достижение. Спасибо!», – заместитель председателя
облисполкома, председатель областной федерации хоккея Дмитрий
Алейников вручил Почетные грамоты и Благодарности облисполкома
тренерскому составу и лучшим игрокам «Металлурга».
Награды  спортсменам  вручил  и  председатель  Жлобинского
райисполкома  Сергей  Ярец.





Лукашенко  избран
председателем Всебелорусского
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народного собрания
Президент  Беларуси  Александр  Лукашенко  избран  председателем
VII Всебелорусского народного собрания. Соответствующие итоги
тайного  голосования  на  заседании  ВНС  24  апреля  озвучила
председатель Счетной комиссии ВНС, председатель Национального
статистического  комитета  Инна  Медведева,  передает
корреспондент  БЕЛТА.

«В  результате  тайного  голосования  большинством  голосов  от
полного  состава  Всебелорусского  народного  собрания
председателем  Всебелорусского  народного  собрания  седьмого
созыва  избран  Президент  Республики  Беларусь  Александр
Григорьевич  Лукашенко»,  —  сказала  она.
По  итогам  голосования  заместителем  председателя  ВНС  избран
помощник Президента Александр Косинец.

Делегаты также выбрали членов Президиума ВНС в составе 13
человек. Ими стали:

ректор Белорусского государственного университета информатики
и радиоэлектроники Вадим Богуш;

https://gomelisp.gov.by/lukashenko-izbran-predsedatelem-vsebelorusskogo-narodnogo-sobraniya/
https://www.belta.by/


генеральный  директор  предприятия  «Витебскоблгаз»  Александр
Бранцевич;

руководитель Аппарата Совета Министров Константин Бурак;

делегат от гражданского общества Надежда Ермакова;

председатель Гродненского облисполкома Владимир Караник;

председатель  Постоянной  комиссии  Палаты  представителей
Национального  собрания  Республики  Беларусь  по
законодательству  Марина  Ленчевская;

директор  Республиканского  научно-практического  центра
онкологии  и  медицинской  радиологии  имени  Н.Н.
Александрова  Сергей  Поляков;

председатель  Постоянной  комиссии  Совета  Республики
Национального  собрания  Республики  Беларусь  по  международным
делам и национальной безопасности Сергей Сивец;

заместитель  председателя  Могилевского  облисполкома  Руслан
Страхар;

судья  Верховного  Суда,  председатель  Республиканского  совета
судей Ирина Тылец;

директор ОАО «Гомельский химический завод» Дмитрий Черняков;

председатель Белорусского союза женщин Ольга Шпилевская;

председатель Брестского облисполкома Юрий Шулейко.

Как сообщалось, на должности председателя и его заместителя
выдвигалось  по  одному  кандидату.  Голосование  по  избранию
Президиума Всебелорусского народного собрания осуществлялось
за либо против списка кандидатур в целом.

sozhnews.by/news-belarus/



Работники  областной  детской
клинической  больницы
медицинской  реабилитации
поделились  мнениями  о
выступлении  Президента  на
Всебелорусском  народном
собрании

В трудовых коллективах района следят за ходом Всебелорусского
народного собрания.

После окончания рабочей смены работники Гомельской областной
детской  клинической  больницы  медицинской  реабилитации
собрались  в  актовом  зале  учреждения  здравоохранения,  что
посмотреть трансляцию начала работы всенародного форума.
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Медработники рассказали, что с большим вниманием следили за
подготовкой к проведению Всебелорусского народного собрания,
читали о делегатах от Гомельской области. О профессиональных
достижениях и активной общественной деятельности многих из них
знали и до этого.

— Очень хорошо, что в составе делегатов — представители разных
сфер деятельности, люди разных возрастов, которые пользуются
уважением и доверием. Они получили большие полномочия и смогут
активно влиять на жизнь нашего государства. Усиление статуса
народных  представителей  дает  им  возможность  решать  ряд
стратегических вопросов. Делегаты — это голос народа. Желаю им
плодотворной работы! — поделился своим мнением администратор
сети ГОДКМР Дмитрий Шайдуко.



Медсестра  Елизавета  Мордачёва  отметила,  что  выступление
Президента  на  Всебелорусском  народном  собрании  было
информативным  и  представило  широкую  картину  настоящего  и
перспектив  нашей  республики.  Были  моменты,  которые  она
отметила особо.

— Как работнику медицины, мне было приятно услышать, что в
сфере здравоохранения Беларусь занимает одно из ведущих мест в
мире. У белорусов много достижений в сфере здравоохранения.
Думаю,  что  и  наша  областная  детская  больница  медицинской
реабилитации внесла значимый вклад в эту копилку. Мы помогаем
детям  с  тяжелыми  патологиями,  и  эффект  от  работы  очень
заметный.





sozhnews.by

Делегаты  из  Гомельской
области  прибыли  во  Дворец
Республики для участия в VII
ВНС
Всебелорусское народное собрание пройдет 24-25 апреля. Участие
в ВНС примут 1162 делегата и более 700 приглашенных гостей.
Гомельскую  области  на  ней  представляют  128  делегатов  из
различных сфер: промышленность, сельское хозяйство, культура,
высшее и среднее образование, лесное хозяйство, строительство,
здравоохранение,  местные  органы  власти  и  советы  депутатов.
Также на собрании присутствуют 67 приглашенных, в том числе и
главный редактор «Маяка».

Откроет собрание речь Александра Лукашенко. Также делегатам
предстоит  решить  организационные  вопросы:  принять  временный
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регламент  работы  ВНС,  избрать  Председателя  ВНС,  его
заместителя(ей),  членов  Президиума.

Завтра же, 25 апреля, делегатам будут представлены проекты
стратегически  важных  документов:  Концепции  национальной
безопасности и Военной доктрины.





sozhnews.by

О работе районной организации

https://gomelisp.gov.by/o-rabote-rajonnoj-organizacii-oo-bszh-rasskazala-ee-lider-viktoriya-ladutko/


ОО «БСЖ» рассказала ее лидер
Виктория Ладутько
Женщины  Гомельского  района  —  талантливые  руководители,
общественные  активисты  и  просто  неравнодушные  граждане.  В
преддверии очередной выборной конференции Гомельской районной
организации  общественного  объединения  «Белорусский  союз
женщин»  его  лидер  Виктория  Ладутько  поделилась  тем,  что
удалось  сделать  за  истекший  период  и  какие  планы  на
перспективу.
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С  предыдущей  отчетно-выборной  конференции  общественного
объединения  прошло  более  трех  с  половиной  лет.  Сегодня
Гомельская районная организация БСЖ объединяет 28 первичных
организаций  с  численностью  в  369  активных  и  неравнодушных
представительниц прекрасного пола.

— Действующий состав проявил себя как дружная команда,
способная решать конкретные задачи в отношении женщин, семьи и
детей в сотрудничестве и взаимодействии с Гомельским
райисполкомом и районным Советом депутатов, сельисполкомами,
учреждениями и предприятиями, общественными и профсоюзными
организациями. Однако мы не остановились на достигнутом. За
отчетный период районная организация БСЖ создала молодежное
крыло и молодежное формирование при Урицкой первичной
организации.
Проводятся различные интерактивные мероприятия, — поделилась
Виктория Ладутько.

Приоритеты  деятельности  районной  организации  —  укрепление
института семьи, ее нравственных устоев. Ежегодно накануне Дня
женщин и Дня матери с участием правления районной организации
БСЖ организуется районный праздник, на который приглашаются
женщины, занимающие активную жизненную позицию, прославившиеся
успехами в воспитании детей и своими трудовыми достижениями.
Насыщена  разнообразными  мероприятиями  и  Неделя  матери.  Они
проходят  в  трудовых  коллективах,  школах,  дошкольных
учреждениях и посвящены нашим лучшим семьям, рассказывают о
примерах  достойного  воспитания  детей,  о  людях  старшего
поколения,  проживших  долгую  и  счастливую  семейную  жизнь.
Последние  годы  районная  организация  принимает  участие  в
проведении районного спортивного конкурса «Спортивная семья —
счастливая семья». При активном участии первичных организаций
района  проходят  торжественные  мероприятия,  посвященные
семейным юбилейным датам.



Доброе сердце всегда было отличительной чертой наших женщин.
Так, во время республиканской новогодней акции «Наши дети» в
прошедшем году Гомельская районная организация БСЖ традиционно
провела  серию  мероприятий.  Большое  внимание  уделяется
благотворительной  деятельности.  Члены  БСЖ  оказали  огромную
поддержку  по  сбору  вещей  и  продуктов  для  детей  и  семей
Луганской  и  Донецкой  областей,  по  перечислению  денежных
средств пострадавшим от наводнения жителям отдельных регионов
Российской Федерации.

— По доброй традиции наши первички помогают в подготовке к
новому учебному году многодетным, малообеспеченным, неполным
семьям. Только в 2023 году в ответ на призыв провести акцию
удалось собрать канцелярские товары и одежду на сумму около
1300 рублей, которые были переданы 89 детям из 45 семей, —
рассказала Виктория Ладутько.

Семейное воспитание — еще одно из приоритетных направлений
деятельности  женсовета.  Так,  в  июле  2023  года  на  базе
Старобелицкого клуба-библиотеки прошел круглый стол с участием
женской  общественности  на  тему  «Семья  как  основа  мира  и
созидания  в  современном  обществе».  А  в  рамках  Недели
родительской  любви  стало  традиционным  проведение  районного
конкурса «СуперПАПА».

—  Наши  женщины  всегда  в  центре  важнейших  общественно-
политических событий. Так, в проведении и подготовке недавнего
единого  дня  голосования  районная  организация  БСЖ  принимала
непосредственное  активное  участие,  —  отметила  Виктория
Ладутько.

Члены общественного объединения не только достойно голосовали
на выборах. Почти 80% членов участковых избирательных комиссий
на едином дне голосования были женщины, в том числе 41 —
выдвинута  от  районной  организации.  Представительницы  БСЖ
возглавляли  участковые  избирательные  комиссии,  являлись
заместителями  председателей  и  секретарями,  участвовали  в
качестве наблюдателей.



—  Немало  интересных,  значимых  дел  на  счету  районного
женсовета.  Однако  в  работе  нашей  организации  есть
неиспользованные резервы, которые в ближайшее время необходимо
реализовать.  Я  благодарна  всему  активу  женского  движения
района за участие в работе организации, внесение предложений
по развитию движения по своим отраслям. Уверена, что женское
движение в Гомельском районе играет большую роль в развитии
района, сохранении его нравственного потенциала, — обратилась
Виктория Ладутько.

Также она адресовала слова благодарности Гомельскому районному
исполнительному  комитету  и  районному  Совету  депутатов,
президиуму областной организации ОО «Белорусский союз женщин»
за поддержку и помощь.

— Хочу отметить, что Гомельская районная организация БСЖ может
гордиться  результатами  своей  работы.  Уверена,  мы  не
остановимся на достигнутом, — резюмировала Виктория Ладутько.

sozhnews.by

Молодёжная  ярмарка  вакансий
для  учащейся  молодежи
Гомельского  района  собрала
более 300 старшеклассников

https://gomelisp.gov.by/molodjozhnaya-yarmarka-vakansij-dlya-uchashhejsya-molodezhi-gomelskogo-rajona-sobrala-bolee-300-starsheklassnikov/
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Республиканское мероприятие «Молодёжная ярмарка вакансий» для
трудоустройства  учащейся  молодежи  Гомельского  района  в
свободное  от  учёбы  время  состоялось  в  государственном
учреждении  «Центр  культуры  Гомельского  района».

В мероприятии приняло участие 310 учащихся  9 — 11 классов
учреждений образования Гомельского района и 18 представителей
предприятий  промышленности,  лесного  и  сельского  хозяйства,
организаций торговли, здравоохранения, учреждения социальной
сферы Гомельского района.

На  молодёжной  ярмарке  вакансий  учащиеся  ознакомились  с
вакансиями,  получили  консультацию  и  приглашение  на
собеседование от специалистов кадровых служб,  задали вопросы
представителям  организаций,  получили  информацию  об  условиях
труда, режиме работы и размере заработной платы.







 



На  Гомельщине  выдвинули
кандидата в состав Президиума
ВНС  VII  созыва.  Им  стал
Дмитрий Черняков

https://gomelisp.gov.by/na-gomelshhine-vydvinuli-kandidata-v-sostav-prezidiuma-vns-vii-sozyva-im-stal-dmitrij-chernyakov/
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Директор ОАО «Гомельский химический завод» Дмитрий Черняков
выдвинут  кандидатом  в  состав  Президиума  ВНС  от  Гомельской
области.
Его кандидатуру утвердили на совместном заседании президиума
областного  Совета  депутатов  и  областного  исполнительного
комитета.
– В случае моего избрания на собрании приложу все усилия, весь
накопленный опыт и знания во благо родной Гомельщины и страны
в целом, – поблагодарил коллег Дмитрий Черняков.
gomel-region.by


